

LOS SANJUA A ASIA



Saludos amada Iglesia, desde la bella Bakú en Azerbaiyán, Asia Central. Queremos contarles cómo han sido estos últimos meses para nosotros.

Llegamos a fines de Mayo y a casi 3 meses ya estamos instalados y volviendo a la rutina de equipo. Preparándonos para lo que Dios trae por delante. Hemos comprobado que El tiene propósito en éste lugar y es aquí dónde debemos estar por ahora.

Finalizamos nuevamente la 1° Fase del Idioma, y en tiempo record! Ya estamos comenzando la siguiente y avanzamos.

Dios abrió las puertas para comenzar un Club de Español con locales. Es una gran oportunidad para hacer contactos y acercarnos a ellos, y hay muchos interesados y con buen nivel de idioma. Podremos compartir con ellos el mensaje en español, lo cual es impresionante!

También estamos estrechando lazos con vecinos y gente que vamos conociendo y compartiendo de Jesús con ellos. F ha podido compartir con nuestro vecino de al lado. Su nombre es Hasso y vive solo y tiene a su esposa y su bebé (a quien no conoce) en Alemania. Esa situación le impide dormir por las noches.

...oren en el Espíritu en todo tiempo, con peticiones y ruegos. Manténganse alerta y perseveren en oración por todos los santos. Oren también por mí para que cuando hable, Dios me dé las palabras para dar a conocer con valor el evangelio...

Ef. 6:28-29



Oren por ellos para que abran su corazón



Que Dios bendiga esta tierra y abra los cielos sobre ella.



Por el Club de Español que sea un canal de bendición

Festejamos los 15 años de Victoria, nuestra hija mayor. Y vimos Su fidelidad para con ella. Le hicimos un pequeño festejo en casa con los 10 que somos en el equipo y toda la familia, los amigos y la iglesia que enviaron sus videos saludándola. Incluso nuestro pastor hizo una pequeña ceremonia bendiciendo su vida. Fue muy emocionante y ella estaba feliz. Gracias a todos los que fueron parte de alguna u otra manera.

Hablando de las chicas, ellas también comenzaron sus clases de idioma, rindieron bien los exámenes en la escuela y avanzan con nosotros. Es un orgullo verlas comprometidas con la tarea junto a nosotros.

Como equipo nos preparamos para recibir a nuevos integrantes y eso es maravilloso. Llega a fin de mes una hermana de Uruguay y esperamos a otra familia a fin de año. También recibiremos a dos pasantes uno de la EFM del IBRP y otro de Colombia.

Por otro lado nuestro director estuvo en Argentina en agosto en la Cumbre Iberoamericana y el IBRP, contando un poco del equipo de Vivir Muerto y ya se van viendo los frutos del viaje.



MOTIVOS DE ORACIÓN

- Por el idioma que lo adoptemos más rápido
- Por nuestra salud, hemos estado un poco enfermos.
- Por la economía, como a todos nos afecta acá también. Oramos por nuestro hermoso país.
- Por las chicas, su escuela y diversas necesidades (sociales, emocionales y sueños personales).



Si quieres sumarte

puedes realizar una transferencia bancaria a
Banco Santander Río (Cuenta Corriente,
Sucursal 055

Nº de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de
Dios). CBU: 07 200 557 - 20 000 000 125 572
CUIT 30-53803502/1.

NO OLVIDES AVISAR AL DNM

recibos@dnmargentina.org

con los siguientes datos:

a para quién es la ofrenda

Fecha, Importe, nombre del pastor,
iglesia o persona que envía la ofrenda



lossanjuax5@gmail.com



Los Sanjua a Asia